

COMMISSION JUJITSU

Compte rendu de la saison 2019-2020

Le début de saison s'est bien déroulé concernant les différents stages en Ne Waza, Jujitsu et self défense.

Le calendrier des compétitions départementales et régionales laisse assez peu de place pour organiser des manifestations spécifiques Jujitsu les weekends. Les stages sont donc organisés dans les clubs en semaine.

Depuis l'organisation de la nouvelle ligue, M. Waroquier et moi-même sommes investis pleinement dans les fonctions de formateurs régionaux. Cela nous permet de réaliser des économies d'échelle pour le comité Nord et pour la ligue des hauts de France :

- Nous organisons la ½ finale de Jujitsu au mois de février.
- La compétition régionale se déroule dans le département du nord à Valenciennes au mois de décembre.

Cela nous permet d'organiser deux compétitions et de lancer une dynamique pour la formation des arbitres et des commissaires sportifs. Je les remercie vivement pour leurs investissements.

Nous avons réussi, je pense, à susciter l'intérêt des jeunes athlètes pour le jujitsu étant donné que la compétition régionale commence à partir de minime pour le Jujitsu fighting et le Ne Waza.

Je rencontre des difficultés à créer une véritable synergie dans le département Nord concernant les intervenants en Jujitsu. Les formateurs Jujitsu sont souvent très sollicités dans les différentes commissions en judo et dans leur club.

Je vais donc mettre l'accent pour la saison 2020-2021 :

- Sur la mobilisation des acteurs en Jujitsu
- Organiser une compétition départementale
- Stage spécifique enfants en Jujitsu fighting et le Ne Waza.

Sportivement,

Bocquet Mikael
Formateur régional Jujitsu
Responsable de la commission Jujitsu du Comité Nord